



Quelques mots et quelques images pour François Tanguy

jeudi 29 décembre 2022, par [L'Insatiable](#)

Noémie Saussereau écrit (des poèmes, des dessins, de petites formes en recueils) et a travaillé sur les représentations de l'enfant autiste et ses enjeux dans la littérature contemporaine, dans le cadre de ses études à Le Mans-Université. Elle nous a confié, accompagnée de quelques dessins de sa main, cette lettre à François Tanguy, parti il y a peu, qui inventait des moments scéniques inouïs et dirigeait le Radeau au Mans.



© Noémie Saussereau

À Monsieur François Tanguy, je dédie le ciel bleu et le soleil radieux du sept décembre que vous n'aurez pas vus. Le temps était si beau, je marchais sous les arbres. Partout autour de moi, dans les rues de la ville, et dans les autres vill[...]

Pour lire la suite de cet article,

ABONNEZ-VOUS

(abonnement annuel ou mensuel)

Déjà abonné ?

CONNECTEZ-VOUS !